



Landesjagdverband Bayern Jägerschaft Fürth Stadt und Land e. V.

Rundschreiben August 2022

Liebe Jägerinnen und Jäger,
liebe Vereinsmitglieder,

der Zenit des Jahres 2022 ist bereits überschritten, die Blattzeit so gut wie abgeschlossen und wir müssen uns jetzt mit den jagdlichen und Vereinsaktivitäten im Herbst befassen.

Nachdem von der Pandemie zurzeit keine größeren Einschränkungen ausgehen, kommt hier aller Hand auf uns zu, was zu planen und zu organisieren ist.

Um rege Teilnahme, bzw. Mithilfe durch die Mitglieder wird gebeten.

Wer sich einbringen möchte, bitte bei mir oder einem anderen Ausschussmitglied melden.

Geplante Veranstaltungen mit Beteiligung der Jägerschaft Fürth Stadt- und Land im Einzelnen:

- **11. September, Stadtwaldfest Fürth**

Wir sind mit unserem Präparate Mobil von 9.00 Uhr bis 17.30 Uhr vor Ort. Weiteres Standpersonal wird gesucht, damit nicht die gleichen Personen die komplette Zeit vor Ort sein müssen. Bitte bei mir melden, am besten per E-Mail an e_reichert@t-online.de

- **25. September, Heimatfestival anlässlich der 50 Jahre Landkreis Fürth am Wolfgangshof**

Ähnlich Stadtwald, Stand mit dem Wildmobil von 9.00 Uhr bis ca. 15.00 Uhr. Zusätzlich möchten wir ein paar Jagdhunderassen und deren Ausbildungsstand vorstellen. Standhelfer bitte wieder bei mir melden, Hundeleute die sich beteiligen möchten, bitte bei Frank Wagner.

- **2. Oktober, Mittelfränkisches Bläsertreffen in der Cadolzburg**

Nachdem eigentlich schon im Pandemiejahr 2021 das 65-jährige Jubiläum der Fürther Jagdhornbläser gewesen wäre, haben wir es zum Anlass genommen, wieder einmal das Mittelfränkische Bläsertreffen nach Cadolzburg zu holen. So mancher wird sich vielleicht noch an das letzte mal vor gefühlt 20 Jahren erinnern.

Hier wäre mein Anliegen, dass jemand einen schönen, stabilen neuen Drückjagdbock baut und für diesen Nachmittag zur Verfügung stellt als Podest für die Redner von Grußworten und den Dirigenten der Bläser.

Zudem muss die Lautsprecheranlage aufgestellt werden. Freiwillige Helfer bitte bei mir melden.

- **9. Oktober, Fürther Kirchweihzug**

Die Bläser sind in gewohnter Weise mit einem Festwagen dabei.

Wenn jemand anderes den Traktor fahren möchte, gerne bei mir melden, muss nicht unbedingt ich machen.

- **Jägermarkt am 23. Oktober in Rütteldorf**

Nach 2 Jahren Zwangsunterbrechung durch Corona, möchten wir den zweiten Jägermarkt in Rütteldorf auf dem Kärwaplatz durchführen. Verbunden wird der Markt mit der öffentlichen Hegeschau für das letzte Jagdjahr 2021/22.

Die offizielle (Pflicht) Hegeschau mit Kontrolle durch die Untere Jagdbehörde findet von 10.00 Uhr bis 11.00 Uhr statt. Anlieferung der Gehörne also bitte bis spätestens 9.30 Uhr.

Kontaktadressen:

1. Vorsitzender: Erich Reichert · Rütteldorf 12 · 90556 Cadolzburg · Telefon: 01 52/ 33 58 26 46

1. Schatzmeister: Peter Schöner · Nürnberger Straße 41 · 90556 Cadolzburg · Telefon: 0 91 03/ 79 39 15

1. Schriftführer: Daniela Kögel · Langenzenner Str. 6 · 90587 Veitsbronn

Die Gehörne sollen aber den ganzen Tag an den Reviertafeln zur öffentlichen Besichtigung hängen bleiben.

Wer sich mit Verkauf von Wildbret beteiligen möchte, meldet mir das bitte zwingend bis zum 2. September, weil ich hier auch eine Meldung an die Behörden machen muss.

Die Grundvoraussetzungen für den Verkauf von Wilderzeugnissen entnehmt bitte dem separaten, beiliegenden Blatt.

Helfer werden benötigt am Samstag, den 22.10.22 von 10.00 Uhr bis 14.00 Uhr zum Aufbauen und am Sonntag nach Ende um 18.00 Uhr zum Abbauen.

Termine Hegegemeinschaft Fürth-Süd

Diese sind wie folgt:

01. September	Anwanden, Gasthaus Morgensonne
06. Oktober	Roßtal, Gasthaus Weißes Lamm
03. November	Defersdorf, Gasthaus Bei Vito
01. Dezember	Ödenreuth, Gasthaus Kressenhof

Bläserwesen

Nach wie vor die Bitte, wer Interesse hat mitzumachen, bzw. das Jagdhornspielen zu erlernen, bitte melden bei unserer Bläser Obfrau Doro Emmert.

Informationen per E-Mail

Leider haben wir noch immer nicht von jedem Vereinsmitglied eine E-Mail-Adresse. Hier noch einmal der Aufruf an alle, wenn ihr irgendwie die Möglichkeit habt, vielleicht über ein Kind oder eine Enkelin/Enkel Peter Schöner eine E-Mail-Adresse zukommen zu lassen, wäre das wirklich sehr gut. Wir könnten viel öfter und schneller aktuelle Informationen, ohne Kosten herausgeben.

Der Postweg macht nicht nur viel Arbeit, sondern kostet bei jetzt ca. 420 Mitgliedern, auch richtig Geld. Lang-, besser mittelfristig gesehen, wollen wir unbedingt dazu übergehen Vereinsnachrichten elektronisch zu verschicken.

Ein herzliches Waidmannsheil euch allen

Erich Reichert
1. Vorsitzender